

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Sambangi TK RA Al-Taubah dalam Program Polisi Sahabat Anak

Indramayu - INDRAMAYU.EKSPOS.CO.ID

Aug 8, 2023 - 16:30



Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur Sambangi TK RA Al-Taubah dalam Program Polisi Sahabat Anak

Indramayu, Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur, yang merupakan bagian dari

Polres Indramayu Polda Jawa Barat, melaksanakan kegiatan sambang ke TK RA Al-Taubah yang berada di wilayah hukum Polsek Kandanghaur, Kabupaten Indramayu, Selasa (8/8/2023).

Kegiatan ini dilakukan untuk memperkenalkan sosok Polisi kepada anak-anak dalam usia dini, sebagai bagian dari upaya membangun hubungan yang positif dan mendekatkan polisi dengan warga masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kandanghaur, Kompol Gangsar mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins (QW) Presisi Tri Wulan III, dalam rangka mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan Masyarakat.

Kapolsek menyampaikan, kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas Polsek Kandanghaur penting untuk memulai dari usia dini guna mengenalkan peran dan tugas polisi serta mendekatkan polisi dengan anak-anak.

Kapolsek Kandanghaur juga menegaskan bahwa kedekatan antara aparat kepolisian dan masyarakat harus dibina sejak dini, termasuk dengan generasi muda. Dengan cara ini, diharapkan terjalin hubungan yang saling percaya dan memiliki pemahaman positif tentang peran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Melalui kegiatan sambang ini, diharapkan anak-anak di TK RA Al-Taubah dapat mengenal polisi sebagai sosok yang dapat diandalkan dan dapat membantu mereka dalam situasi yang memerlukan bantuan.

Selain itu, pengenalan polisi kepada anak-anak juga dapat membantu menghilangkan persepsi negatif dan ketakutan yang mungkin terbentuk sejak dini.

Kapolsek berharap bahwa melalui kegiatan seperti ini, masyarakat akan semakin mendukung dan memahami peran serta tugas polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

“Pengenalan polisi kepada anak-anak di usia dini juga diharapkan dapat menciptakan generasi yang sadar akan pentingnya aturan dan norma-norma sosial dalam kehidupan sehari-hari,” ungkapnya.

ANDRI/HMS RES IMYU